

RAPPORT MORAL DU PRÉSIDENT LORS DE L'A.G 13 FÉVRIER 2012

Pour débuter ce rapport moral je voudrais d'abord vous faire part d'une très légère déception. En effet si en 1 an d'existence nous avons doublé le nombre de nos adhérents nous pouvons faire beaucoup mieux car nous avons un énorme potentiel en réserve.

Nous étions 140 à la création de l'association et 230 à la fin de l'année 2011, c'est peu et c'est beaucoup à la fois, (252 aujourd'hui)

- peu car nous avons un potentiel de 300 000 adhérents,
- beaucoup car peu d'association peuvent se vanter d'un tel nombre après 11 mois d'existence, donc merci à vous, mais maintenant il nous faut nous retrousser les manches et se donner un objectif de 500, au minimum, à la fin de l'année 2012.

Je laisserais bien sur le soin à notre secrétaire de vous présenter le bilan de nos activités mais je tiens à vous faire le bilan de nos rencontres avec certaines autorités :

Le 04 mars, avec Francis MORY et André REIGNOUX, nous avons rencontré Monsieur MAYET en sa qualité de Président de la Communauté d'Agglomération Castelroussine afin de :

- l'informer de la création de notre association,
- lui demander l'attribution d'un bâtiment en vue de la création d'un lieu de souvenir.

Après un accord de principe de sa part, Nous lui avons demandé l'attribution du bâtiment n° 001 (atelier du Maitre Bottier et du Maitre Tailleur) car il est implanté à l'entrée du site, bien visible de la route et dans un secteur disposant d'une clôture permettant ainsi le détachement aisément de l'ensemble du site. Il sera nécessaire d'effectuer de nombreux travaux de remise en état du bâtiment et la création d'une chaufferie indépendante du dispositif de distribution collective actuel. Le devis prévisionnel se monte à 600 000 €. Après le rapport financier je vous parlerais des travaux que nous devons réaliser pour pouvoir utiliser ce bâtiment.

Avant l'Assemblée générale constitutive ,avec Francis MORY, nous avions rencontré Michel BLANCHANDIN, président de l'association des Anciens Personnels Civils de l'époque Américaine pour lui présenter notre association et le rassurer sur notre volonté de ne pas concurrencer son association et étudier avec les membres de son bureau la possibilité de lui réservé une partie du bâtiment pour évoquer la présence des Américains sur le site de La Martinerie. Vous avez pu constater, à la lecture récente de la presse que nous les avons de nouveau rencontré à l'occasion de leur AG pour leur présenter notre projet.

Le 11 octobre, avec Francis MORY, nous avons rencontré le préfet de l'Indre pour lui présenter l'association et notre projet de lieu de mémoire. Nous lui avons fait découvrir l'historique de La Martinerie. Il nous a assuré de son soutien pour nous aider à organiser une réunion avec les décideurs départementaux et pour l'établissement des dossiers de demande de subventions auprès des administrations et de l'Europe.

Le 17 novembre, avec Franck BARRAUD et Roland CLEON nous sommes allés aux Ecoles Militaires de Bourges pour rencontrer le Colonel Tanguy, Chef de la Formation Administrative et Président des Amis des Musées de Bourges (Armes du Train et du Matériel). Accompagnés du conservateur nous avons également visité le musée et pris quelques dispositions concernant les archives et mobiliers de La Martinerie.

En effet, au départ du 517 RT, c'est le musée de Bourges qui sera chargé de récupérer une partie des nombreuses archives actuellement détenues par le régiment. Dès que le bâtiment 01 sera aménagé en lieu de mémoire, nous devrions pouvoir obtenir, de la part des Amis des Musées de

Bourges, le prêt ou la mise à disposition ou le dépôt, de différents matériels plus particulièrement attachés à La Martinerie : la maquette du camp, les mobiliers réalisés par les ateliers du Service Infra...

Il a été envisagé également :
d'établir un lien entre le musée de Bourges et notre association sur notre site internet, (mais pour l'instant il ne dispose pas de site en propre)
de faire adhérer notre association à celle des Amis des Musées de Bourges et inversement.

Une fiche de présentation de notre association a également été adressée au colonel Tanguy pour insertion dans la revue " Mat et Techniques", qui dispose d'une page dédiée aux associations et dans laquelle la notre serait citée.

Parlons maintenant de notre site internet, nous avons la chance d'avoir Philippe SOULE dans l'association, avec Franck BARRAUD en qualité de "candidat" ils nous ont réalisé un site de grande qualité que peu d'association possède après un an d'existence. Ils fourmillent d'idées et le site évoluera encore pour être plus performant, car c'est toujours possible.

www.les-anciens-du-site-militaire-de-la-martinerie.org

Ce site est le vôtre, faîte le vivre, parlez-en autour de vous, faîte le découvrir, il doit nous permettre de retrouver des anciens. Nous étudions actuellement la possibilité de permettre aux adhérents de régler leur cotisation ou d'offrir des dons directement via le site.

Nous avons également contacté le service des impôts pour pouvoir remettre un reçu fiscal à chaque donateur (10€ et plus, hors cotisation), et nous avons déjà adressé ces reçus fiscaux aux intéressés, nous allons étudier la même possibilité pour les entreprises.

Nous avons également décidé d'adresser les invitations aux cérémonies patriotiques reçues par le président à tous les membres de l'association possédant internet et résidant dans l'Indre, à cette occasion j'invite les membres qui ne possèdent pas d'adresse internet à trouver une solution (via les enfants ou un ami) pour nous permettre de les informer en temps réel. Cette diffusion nous permet de nous retrouver régulièrement lors de ces manifestations.

J'ai également rencontré Dominique ROOSENS président de l'APPEL (association pour la promotion de l'aéroport de Châteauroux Déols) qui adhère à notre projet et a promis de nous aider pour la période concernant la présence de l'armée de l'air pour la période 1915-1952.

Nous avons eu de nombreux articles dans les Médias locaux (presse, radio et télé) et je profite de cette AG pour les remercier très sincèrement de l'aide qu'ils nous ont apporté pour informer le grand public de l'existence de notre association

Un dernier point que je souhaite évoquer avec vous : nous voulons, comme il est prévu dans nos statuts, développer la convivialité au sein de l'association.

Nous avons commencé en organisant une journée champêtre qui, au dire de tous les participants, a été une réussite, mais je laisserais notre secrétaire vous en parler plus en détails, je souhaite surtout remercier les organisateurs et ceux qui ont aidés sur place. J'espère que cette volonté de convivialité sera développée en 2012 et après, et je souhaite surtout que cette convivialité soit partagée par un maximum de membres de l'association - nous avons décidé de nous rassembler pour partager un même but - alors réalisons le ensemble dans le meilleur esprit.